
COMPTE-RENDU du CONSEIL de QUARTIER VAL-de-BIEVRE

lundi 2 mai 2021

Membres présents

James Benenson, Danielle Rivier, Elisabeth Auger, Clémence Daudier-Twitchin, Jean-Marie

Truffault

François Cambourg, Timothé Kiss (Conseil Syndical de la Résidence Nuance)

Ordre du jour

- accueil d'habitants du bâtiment Intermarché

- point sur les projets participatifs

- proposition d'invitation Nadine Herrati/Saussure à une de nos réunions

- divers

1/ Accueil de nouveaux habitants 

- tour de table, présentation des membres du CdQ présents et du fonctionnement du CdQ, accueil de

2 habitants du bâtiment « Intermarché »

- évocation de l'installation des habitants du bâtiment CIBEX : la plupart des appartements sont

occupés (propriétaires et locataires)

- qqs problématiques à soumettre :

*emplacement des poubelles de l'Intermarché avenue Raspail à redéfinir car gêne de l'entrée du 113

et manque de visibilité de la sortie du garage (pour les véhicules sortants comme pour les véhicules

circulants sur l'avenue.

*signaler à la mairie de Gentilly / la DDE que le marquage au sol sur l'avenue Raspail en face du

garage du bâtiment Nuance n'est plus adapté (ligne blanche continue, confusion au ralentissement et

au passage des véhicules qui franchissent la ligne pour rentrer ou sortir du garage)

(joindre photo)

2/ Point Projet Participatif

les projets étaient proposés au vote en ligne jusqu'à fin mai

https://www.ville-gentilly.fr/actualites/budget-participatif-votez-pour-vos-projets-preferes
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3/ Invitation Mme Nadine Herrati et / ou Mme Saussure

réflexion sur la possibilité de convier les référentes du CdQ Val-de-Bièvre au sein du conseil

municipal lors d'une prochaine réunion du Conseil ; nécessité de définir les questions à leur

transmettre

4/ Divers

- suivi chantier effondrement rue Fraysse (datant de février 2021) :

*réunion 31/01 (à la Mairie) / visite dans la rue de l'expert judiciaire le 1er mars, en attente des

résultats de l'expertise

* depuis 1 an, acheminement du gaz suspendu ; les habitants continuent d'être temporairement

chauffés avec des radiateurs électriques (situation peu économique et écologique qui se prolonge)

*rue barrée depuis l'effondrement mais circulation de 2 roues à grande vitesse, notamment sur les

trottoirs, demande de remettre une protection en béton (supprimée en juillet 2021) à l'entrée de la

rue Fraysse (en face du 5)

- le CdQ VdB continue de déplorer l'absence de piste cyclable protégée le long du Parc du Coteau

depuis l'aménagement de la Bièvre et la réduction de la largeur de l'av Raspail

Prochain CdQ

lundi 6 juin 2022 20h30 - salle familiale Stade Baquet

Le Conseil de Quartier Val-de-Bièvre
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